

EXTRAORDINARIO

Á

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegrafico

DE PORTUGAL

Lisboa 4

Mitin prohibido

Los republicanos intentaron extender su propaganda á Mafra, pueblo que siempre se ha distinguido por ser un baluarte de las ideas monárquicas.

Las autoridades prohibieron el mitin.

Al pasar los propagandistas en automóviles por Mafra, en dirección á un pueblo cercano, donde celebraban un mitin, fueron recibidos por grupos que vitorearon á la monarquía y arrojaron algunas piedras á los coches.

La cosa no pasó á mayores.

La elección de Chagas será reñida

En Santarem, por donde presenta su candidatura el ilustre periodista Juan Chagas, será reñidísima su elección.

Los republicanos han hecho una propaganda fructífera por todos los pueblos del distrito, y últimamente Chagas fué recibido en Alconerva por el pueblo en masa, que vitoreaba entusiastamente á la República.

Frente á los republicanos están coaligados los monárquicos de todos los matices.

Los caciques han comenzado á ejercer actos de violencia cuando el soborno no les da buenos resultados.

Habrá fuerza armada

Se teme que, dada la actitud de los caciques y la decisión del pueblo, ocurran algunos disturbios.

Por este motivo se ha mandado un batallón de cazadores á Alpiarça, del distrito de Santarem.

Madrid 4 (13:45)

Suplicatorio denegado

El Congreso italiano ha denegado la autorización para que fuese arrestado el diputado socialista Enrique Ferri.

Este emprendió hace unos años una campaña contra el ministro de Marina, acusándole de malversar los fondos de su ministerio.

A pesar de las irregularidades que se conocieron, el ministro no fué molestado y se procedió contra Ferri, que descubrió los abusos.

Propósitos de Clemenceau

Un periódico francés atribuye á Clemenceau el propósito de disolver la Confederación general del trabajo.

Esta noticia no ha tenido confirmación.

Un escape de gas

En Málaga han estado á punto de morir asfixiadas seis personas á consecuencia de un escape de gas de las cañerías de la Compañía minera.

Uno de los intoxicados dió voces pidiendo auxilio, á cuyos gritos acudieron muchas personas.

La oportuna intervención de un médico libró á las seis personas de una muerte cierta.

Una señora se halla todavía en estado grave.

Los presos celebran el centenario á su manera

Los presos del penal de Ocaña se han dirigido á los de otros presidios para que dirijan mensajes á Fallières y á D. Alfonso.

En dichos mensajes solicitarán indulto general con motivo de las fiestas del centenario del Dos de Mayo.

Mitin en Mula

Esta tarde celebrará Rodrigo Soriano un mitin en Mula, patria de La Cierva.

Consejo de ministros

En el Consejo de ministros celebrado hoy, fueron despachados varios expedien-

tes, según la nota facilitada á la prensa.

Se habló extensamente de los debates parlamentarios y de las dificultades que ofrece la aprobación en breve plazo, como el Sr. Maura desea, del proyecto de Administración local.

Acerca de este asunto, los ministros aceptarán cualquier resolución que adopte el presidente del Consejo.

Despedida de Fuentes

En la corrida de mañana domingo, se despedirá del público madrileño el matador de toros Antonio Fuentes.

La animación entre los aficionados, con motivo de esa fiesta taurina, es superior á toda ponderación.

Los billetes se han agotado.

Huelga.-Colisiones.-Heridos.-Detenciones

Los despachos de Roma dicen que continúa la huelga general de los obreros.

Las colisiones entre los huelguistas y los gendarmes, son frecuentes.

Hay muchos heridos de una y otra parte.

Se han efectuado numerosas detenciones.

Llegada de Soriano á Murcia

Telegrafian de Murcia dando cuenta de la llegada á aquella capital, del batallador diputado radical, Sr. Soriano.

En la estación le aguardaban muchos republicanos.

El recibimiento fué muy entusiasta.

LOCAL Y REGIONAL

Ayer falleció en Mérida nuestro querido amigo y correligionario D. Carlos Pérez Toresano.

La impresión que nos ha causado tan triste nueva es grandísima.

Mañana, con más detención, hablaremos del finado.

Entre tanto, enviamos á su distinguida señora y á sus hijos la expresión de nuestro sentimiento por la irreparable pérdida que acaban de sufrir.

Viajero

Nuestro querido amigo el procurador del Juzgado de Mérida D. Faustino Fernández Tamayo, que vino ayer á esta capital, regresó á su domicilio en el tren rápido.

Ya era tiempo

El alcalde, Sr. Soriano, ha recibido un B. L. M. del subsecretario de Hacienda comunicándole que se había ordenado la entrega al Ayuntamiento de esta ciudad del sobrante del recargo sobre las contribuciones territorial, después de cubiertas las obligaciones de primera enseñanza.

El citado sobrante asciende á unas 38.000 pesetas.

La feria de Mayo

Tenemos noticia de que algunos ganaderos de Puebla de la Calzada tienen el propósito de presentar algunos magníficos lotes de ganado lanar y caballar.

En otras muchas localidades de la provincia se disponen también los ganaderos á concurrir á la feria de Mayo.

Ya hay unos cuantos pedidos de terreno para casetas; uno del propietario del Hotel Garrido, que instalará la que posee, de grandes dimensiones, en la que se servirán comidas, café, etc.

Sin temor de equivocaciones se puede asegurar que la feria de Mayo estará muy concurrida.

Junta local de primera enseñanza

Bajo la presidencia del alcalde, la mencionada Junta celebró en el día de ayer una sesión que duró más de hora y media.